

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 16. September 2015

Aufstellung von Hinweisschildern in der Pfitznerstraße in Höhe EVIM-Heim

Antrag der SPD-Fraktion:

Aus Mitteln des Ortsbeirates sollen adäquate Hinweisschilder beschafft werden, die vor dem EVIM-Heim in der Pfitznerstraße aufzustellen sind.

Begründung:

Es ist zu beobachten, dass sich eine große Anzahl der Verkehrsteilnehmer nicht an die in der Pfitznerstraße geltende Höchstgeschwindigkeitsregelung hält. Dadurch kommt es des Öfteren zu gefährlichen Situationen mit lebensälteren und gebrechlichen Menschen, die im EVIM-Heim wohnen. Durch das Aufstellen von Schildern (ähnlich den Schildern von Schulkindern, die vor Schulen aufgestellt werden), werden die Verkehrsteilnehmer auf die besondere Gefahrensituation aufmerksam gemacht und zur Beachtung der geltenden Höchstgeschwindigkeitsregelung motiviert.

Beschluss Nr. 0095

1. Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob durch eine Straßeneinengung in Höhe der Wohnanlage die Verkehrssicherheit erhöht werden kann.
3. Der Magistrat wird um Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen gebeten.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
(Ziffern 1 und 2)

Dezernat VII z.w.V.
(Ziffer 3)

Graffy
Ortsvorsteher